

BA 1 Altstadt/ Lehel Antrag für die BA-Sitzung am 19.01.2023

Stadtviertelfest 2024

## Der BA1 Altstadt-Lehel beschließt:

## Stadtviertel-Fest anlässlich der 300-jährigen Eingemeindung des Lehel in die Landeshauptstadt München

Der Bezirksausschuss fordert die Landeshauptstadt München auf, anlässlich der 300-jährigen Eingemeindung des Lehel in die LH München, im Sommer 2024 in enger Abstimmung mit dem BA ein Stadtviertel-Fest zu organisieren und dafür auch finanzielle Mittel zur Verfügung zu stellen.

Das Stadtviertelfest soll am Altstadtring, beginnend am Isartor-Platz bis zur Tiefgarageneinfahrt Thomas-Wimmer-Ring Garage stattfinden.

## Begründung:

Das Lehel ist die älteste Münchner Vorstadt. Erst durch die Eingemeindung der umliegenden Ortschaften, wie seinerzeit der St.-Anna-Vorstadt, wurde die LH München zu dem, was sie heute ist. Ein Fest anlässlich dieses Ereignisses hat stadtweite Relevanz, da die erste Eingemeindung einen Meilenstein in der Entwicklung der Stadt München darstellt. Durch die erste Eingemeindung verdoppelte sich das Stadtgebiet Münchens auf einen Schlag. Der Bezirksausschuss Altstadt-Lehel wird sich mit eigenen Ideen zur Ausgestaltung der Feierlichkeiten beteiligen. Neben einer Bühne für Kultur und Musik und der Einbindung der örtlichen Gastronomie, soll insbesondere die Stadtgeschichte Münchens vermittelt werden. Ein geeigneter Platz zwischen der Altstadt und dem Lehel wäre prädestiniert als Drehkreuz für das Fest.

Bezirksausschusses Altstadt-Lehel 19.01.2023